17/12/2024 \$422.107 Tirada: Vpe pág:

\$896.400 Difusión: \$896.400 Ocupación:

Audiencia

10.500 3.500 3.500 47,09%

Sección: LOCAL Frecuencia: 0



"ACUERDO POR EL DESARROLLO DE ÑUBLE"

## Alcaldes proyectarán obras emblemáticas a materializar cuando Nuble cumpla 10 años

Vpe portada:

Se estableció plazo a fines de enero para que cada municipio priorice las obras emblemáticas que apunten al desarrollo, las que serán financiadas por el Gobierno Regional.



Fijaron un cronograma donde cada alcalde, a fines de enero, presentará proyectos emblemáticos

LA DISCUSIÓN diario@ladiscusion.cl FOTOS: LA DISCUSIÓN

na modalidad de trabaio propuso el gobernador de Ñuble, Óscar Crisóstomo, a los alcaldes de la región, en una jornada donde la autoridad regional convocó a los iefes comunales junto a sus secretarios de planificación. Se trata de un "Acuerdo por el Desarrollo de Ñuble", donde el Gobierno Regional v los municipios suscribirán una alianza para definir las iniciativas que contribuirán al desarrollo de cada una de las comunas y la región en conjunto.

Fijaron un cronograma donde cada alcalde, a fines de enero, presentará proyectos emblemáticos para que sean financiados por el Gobierno Regional, a fin de concretar obras que mejoren la calidad de vida de los habitantes de Ñuble, cuando se cumplan los 10 años desde que el territorio es región.

Junto con ello, el gobernador Crisóstomo expuso los ámbitos en los que basará la gestión este segundo periodo: movilidad, conectividad y transporte público; vivienda, urbanización e integración; servicios como educación y salud; seguridad; calidad del espacio compartido; más barrios críticos y segregación.

La autoridad regional explicó que

## Sintonía

El jefe comunal de Ránquil, Nicolás Torres, señaló que fue una "iornada bien enriquecedora, donde pudimos conocer cuáles son los lineamientos del Gobierno Regional para los próximos cuatro años y también poder hacer hincapié en las necesidades nuestras, creo que estamos en una muy buena sintonía"

la reunión que sostuvo con los alcaldes "tiene como primer propósito poder involucrarlos en la cartera de inversión de nuestra región, tanto con los fondos que del Gobierno Regional; y también le hemos entregado la cartera de inversión que tienen los ministerios sectoriales en cada una de sus comunas, a fin de que podamos priorizar con toda la información necesaria"

Crisóstomo agregó: "nuestras seis líneas de trabajo que vamos a profundizar y que son parte del énfasis que hemos planificado para los próximos cuatro años, en movilidad, conectividad, desarrollo social y servicios más cercanos, en cada una de las materias que, finalmente, cambien la vida a los ciudadanos de nuestra Región de Ñuble. Y eso tiene que ver con un énfasis que estamos marcando que, a los 10 años de la región, es decir, al

2028, tengamos obras y programas que le hayan cambiado la vida a las personas y para eso vamos a trabajar transversalmente".

Las autoridades comunales comentaron la estrategia. Eduardo Redlich, alcalde de Quirihue, detalló: 'nos presentaron una planificación con cada uno de los sectores, y como comuna nos comprometemos a trabajar, sabemos que vamos a lograr nuestro objetivo emblemático para poder llegar, de aquí a los 10 años de la Región de Ñuble, con un gran desarrollo".

El alcalde de San Carlos, Rubén Méndez, consideró que "lo más interesante es ver cómo los programas se van actualizando en función de las necesidades que tienen las comunas, hav algunos provectos presentados que me parecen muy atingentes, que son modernos desde el punto de vista que tiene el enfoque de nuestra realidad regional. Así que muy contentos, tenemos harta pega en los próximos meses, y esperamos estar a la altura porque eso, en definitiva, va a ser lo que va a llevar solución a nuestra comuna".

Jorge Romero, alcalde de Cobquecura, precisó: "sé que se vienen grandes propuestas y un gran trabajo en conjunto, por lo tanto, estamos disponibles para poder abordar las distintas problemáticas, no solo de la comuna de Cobquecura, sino de la Región de Ñuble, y con la proyección